Vpe:

Vpe pág: Vpe portada:

78,99%



## Colegio Nueva Providencia celebró el Día de la Chilenidad

En septiembre se celebran las tradiciones y la comunidad educativa del Colegio Nueva Providencia celebró a la Patria con su tradicional Día de la Chilenidad donde todos los estudiantes prepararon junto con los docentes de educación física un espectáculo donde mostraron bailes tradicionales del folclore nacional dando relevancia a la reina que es la

Los encargados de realizar el acto de inicio fueron los estudiantes de Cuarto Básico y Segundo Medio.

El Cuarto Medio, en su último año, se lució con tres pies de cueca. La tercera la bailaron junto a su madre, padre o familiar cercano como una forma de despedida a enseñanza escolar y un homenaje a los apoderados que los han acompañado en este largo camino educativo.

En el evento estuvieron presentes padres, apodera-dos y exalumnos que disfrutan con la "cueca de los pica-

Cabe mencionar que, en el Colegio Nueva Providen-cia, esta celebración no es solo de los estudiantes y apoderados, sino que también de todos los estamentos de la comunidad escolar haciéndose partícipe del esquinazo de los profesores y posterior-mente del grupo de música compuesto por los docentes, asistentes de la educación y administrativos quienes alegremente entonaron canciones como "La rosa y un clavel", "La violeta y la parra",



ALUMNOS, PROFESORES, PADRES Y APODERADOS SE LUCIERON BAILANDO CUECA.



EL PASCUENSE FUE UNO DE LOS BAILES PRESENTES EN EL EVENTO



EL TRADICIONAL BAILE A LA BANDERA.



LOS ALUMNOS MOSTRARON LO APRENDIDO EN LAS CLASES DE EDUCACIÓN FÍSICA.



LOS DISTINTOS BAILES DEL PAÍS SE HICIERON PRESENTES EN EL DÍA DE LA CHILENIDAD.



LOS MÁS PEQUEÑOS DELEITARON A LOS PRESENTES CON SUS BAILES.



TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA PARTICIÓ DE LA FIESTA DE LA CHILENIDAD.



UN HOMENAJE A LA BANDERA